

AUTOUR DE PRIVAS

SAINT-SAUVEUR-DE-MONTAGUT 22.09.2013

Un projet de centrale photovoltaïque



Michel Muller, Bruno Monnier et Gilbert Ageron ont expliqué aux Montagutiens le projet de centrale villageoise photovoltaïque.

L'association Centrales villageoises du Val d'Eyrieux était représentée au forum intercommunal des associations par Michel Muller, Gilbert Ageron et Bruno Monnier.

Cela a permis d'expliquer la démarche et le projet à de nombreuses personnes qui se sont souvent montrées très intéressées. Deux adhésions supplémentaires à l'association furent souscrites à l'occasion du forum et les onze premières souscriptions de la future société coopérative d'intérêt collectif (SCIC) furent enregistrées. En effet, l'association CVVE va se transformer en SCIC

pour pouvoir développer et exploiter des projets de production d'énergies renouvelables sur le territoire. Cette transformation pourra se concrétiser lorsqu'un capital minimum de 18 500 € sera atteint.

La première réalisation de la SCIC concerne le financement de 530 m² de panneaux photovoltaïques (environ 90 kWc) répartis sur plusieurs bâtiments du territoire.

■ Projet participatif

Pour financer ce projet, la future SCIC cherche à réunir 100 000 € de fonds propres, à raison de 100 €

par part (les adhésions à l'association ne peuvent être converties en actions mais alimenteront les réserves de la SCIC).

C'est un projet qui vise à donner aux citoyens les clés de leur avenir énergétique. □

POUR EN SAVOIR PLUS

Toute personne intéressée pour investir dans ce projet peut prendre contact avec le président de l'association CVVE, Michel Muller par mail, valdeyrieux@centralesvillageoises.fr, ou avec le responsable du projet à la communauté de communes Eyrieux aux Serres, economie@eyrieux-aux-serres.fr ou 04 75 66 07 01.